

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : SMP Negeri 1 Kotagaung
Mata Pelajaran : Bahasa Inggris Kelas/
Semester : VII/2
Tahun Pelajaran : 2020/2021
Alokasi Waktu : 2 Jam Pelajaran @40 Menit

KD. 3.5 Mengidentifikasi fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks interaksi transaksional lisan dan tulis yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait dengan sifat orang, binatang, benda sesuai dengan konteks penggunaannya. (Perhatikan unsur kebahasaan <i>be, adjective</i>)	KD.4.5 Menyusun teks interaksi transaksional lisan dan tulis sangat pendek dan sederhana yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait sifat orang, binatang, dan benda, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan yang benar dan sesuai konteks
A. Tujuan Pembelajaran.	
1. Siswa dapat mengidentifikasi struktur teks deskriptive tulis sederhana tentang hewan secara tepat. 2. Siswa dapat membaca nyaring teks descriptive	
B. Kegiatan Pembelajaran.	3. Penutup Siswa membuat rangkuman/kesimpulan di pembelajaran daring.
1. Kegiatan pendahuluan <ul style="list-style-type: none">• Salam, sapa, doa kemudian mengabsen siswa.• Memberikan apersepsi dan motivasi kepada siswa selama mengikuti pembelajaran secara daring . 2. Kegiatan inti <ul style="list-style-type: none">• Siswa mengamati video tentang penjelasan teks descriptive dan cara mengidentifikasi struktur teks pada teks descriptive.• Siswa mengidentifikasi struktur teks pada teks deskriptive dengan memberikan tanda bagian bagian struktur teks pada teks descriptsi yang telah di sediakan guru• Siswa membaca nyaring secara baik pada teks deskriptive sesuai tayangan video yang diberikan oleh guru.	C. Penilaian : 1. Penilaian Sikap Melakukan penilaian terhadap pembelajaran yang di laksanakan dengan menilai etika berjejaring sosial kedisiplinan sikap serta kerjasama yang baik dalam masa pandemi covid 19 (daring) 2. Tes Tulis Mengidentifikasi struktur teks dengan memberi tanda pada teks deskripsi yang telah disediakan guru 3. Tes Lisan Membaca nyaring dengan merekam suara atau video.

Kotaagung, Mei 2021	
Kepala SMPN 1 Kotaagung, <u>Syaiful Bahri, S.Pd.Fis</u>	Guru Bahasa Inggris, <u>Kurniati Saiutami, S.S</u>